
 

 

 

 

 

 

 

 

PROCÈS-VERBAL DU MERCREDI 31 MAI 2023 19H30 

 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

 

SALLE THÉODORIC-LAGACÉ 
 

Présents :  

  

Amélie Fortin, Josée Gariépy, Nadia Girard, Hans McMurray, Solanie Paquet, Marie-Lou 

Pinard, Chantale Rivard, Juliane Sebastian, Audrey Tousignant. 

     

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Ouverture de la réunion 19h40.  

 

La présidente souhaite la bienvenue à tous. Les documents nécessaires à la rencontre ont été 

distribué avant le début de la réunion. D’autres documents ont été envoyés préalablement, 

partagés sur le site du Club et seront partagés tout au long de la réunion s’il y a lieu. 

 

2. VÉRIFICATION DU QUORUM 

 

9 personnes sont présentes. Elles constituent le quorum pour l’AGA 2023. 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

La présidente fait la lecture de l’ordre du jour qui est incluse dans l’avis de convocation. 

 

Mme Chantale Rivard propose l’adoption de l’ordre du jour en gardant les affaires nouvelles 

ouvertes. Secondée par Audrey Tousignant. 

 

Adoptée à l’unanimité. 

 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AGA DU 28 JUIN 2022 

Tous ont reçu le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle et en ont fait la lecture.  

 

M Hans McMurray propose l’adoption du procès-verbal tel que présenté. Secondé par Mme 

Juliane Sebastian. 

 

Adoptée à l’unanimité. 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’AGE DU 28 JUIN 2022 

Tous ont reçu le procès-verbal de l’assemblée générale annuelle et en ont fait la lecture.  



 

M Hans McMurray propose l’adoption du procès-verbal tel que présenté. Secondé par Mme 

Josée Gariépy. 

 

Adoptée à l’unanimité. 

 

6. DÉPÔT DES ÉTATS FINANCIERS 

Josée Gariépy présente les états financiers qui ont déjà été adoptés lors de la dernière réunion 

du CA de Club le 17 Mai dernier. Pour la saison 2022-2023, les revenus ont été de 27 239.16$. 

Nous avons eu des dépenses de 35 904.98$ pour une perte totale de 8 665.82$. Nous avons un 

solde de 9 187.31$ en banque. Aucune question sur les états financiers.  

 

7. PRÉSENTATION DES DIFFÉRENTS RAPPORTS 

Un rapport annuel incluant tous les différents rapports a été remis à tous par la présidente. 

Celle-ci en fait la lecture. 

 

8. RATIFICATION DES AJOUTS ET MODIFICATIONS AUX RÉGLEMENTS : 

La charte ayant été mis à jour suite à l’adoption et à la confirmation du changement de nom, 

nous devons ratifier ces changements. Chantale Rivard propose et Hans McMurray seconde.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

9. NOMINATION D’UN VÉRIFICATEUR EXTERNE (SI REQUIS PAR LES MEMBRES) 

Aucun vérificateur n’est requis pour cette année. Proposé par Amélie Fortin et secondé par 

Josée Gariépy. Adopté à l’unanimité. 

 

10.ÉLECTIONS DES ADMINISTRATEURS : 

 

Josée Gariépy propose Amélie Fortin comme présidente du comité d’élections et est secondée 

par Audrey Tousignant. Amélie présente les bulletins de candidature qui ont été reçus en bonne 

et due forme et dans les délais requis : 

 

31 Mai 2023 – M. Sylvain St-Hilaire au poste de Vice-Président pour un mandat de 2 ans 

31 Mai 2023 – Mme Marie-Lou Pinard au poste de Secrétaire pour un mandat de 1 an 

31 Mai 2023 – Mme Josée Gariépy au poste de Trésorière pour un mandat de 2 ans 

31 Mai 2023 – M. Hans McMurray au poste d’administrateur pour un mandat de 2 ans 

31 Mai 2023 – Mme Solanie Paquet au poste d’administrateur pour un mandat de 2 ans. 

31 Mai 2023 – Mme Nadia Girard au poste d’administrateur pour un mandat de 2 ans. 

 

Comme le nombre de candidature reçu égale le nombre de poste à combler, les personnes en 

élection sont élues par acclamation. 

 

Mme Audrey Tousignant a été reconduite pour un mandat d’un an à titre de Représentante des 

entraîneurs. 

 

11. AFFAIRES NOUVELLES : 

 



Marie-Lou Pinard mentionne qu’il y aura probablement 3 commanditaires pour l’équipe de 

Synchro Star 4 pour la prochaine saison, soit : l’Équipeur, Location d’outils P.G et Peter Genest 

Enr. 

 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Les points ayant tous été traités, Mme Marie-Lou Pinard propose l’ajournement de la réunion 

à 20h30. Secondée par Nadia Girard. 

 

Adoptée à l’unanimité. 

 

Une prochaine rencontre est prévue le 23 Août à 20h00 en mode virtuel. Advenant le cas que 

nous devions régler certains dossiers avant cette date, nous procéderons par l’envoi de courriel 

à tous. 

 

 


